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□记者 牛超

本报讯 近日，有市民去奥
林匹克主题公园游玩，发现公园
的部分雕塑被损坏，入口处的部
分英语单词字母缺失，有损城市
形象。

奥林匹克主题公园是我市
首个体育主题公园，位于新华区
香山管委会石桥营村附近，自建
成后吸引了众多市民。近日，有

市民去游玩时，发现公园的健身
跑步雕塑被损坏。“一组 5个雕
塑被损坏了两个，一个没了左胳
膊，成了‘独臂人’；一个左小腿
不见了，成了瘸腿。这才建成多
久呀，看着真让人心疼。”在此游
玩的陈伟龙说。

除了雕塑损坏，公园入口处
五环标志旁边的“团结、拼搏、勤
奋、创新”几个大字下面的英语
单词也有部分缺失和错误。“拼

搏”的英语单词本来是“Strug-
gle”，结果少了字母“r”和一个

“g”，前三个字母写成了“Stu”；
“勤奋”的英语单词本是“Dili-
gence”，现在少了一个字母“i”；

“创新”的英语单词本来是“In-
novation”，最后一个字母“n”不
见了。

针对此事，市园林绿化中心
接待室工作人员赵晶昕表示将
尽快派人过去查看、维修。

跑步雕塑“缺胳膊少腿”煞风景

□记者 王辉

本报讯 近日，新华区焦店
镇龙门口村村民陈占果致电本
报反映，市区龙门大道沿途设有
公交站点却一直没有开通公交
车，企盼我市公交部门尽快在这
里开通公交线路，以方便附近居
民出行。

陈占果说，市区龙门大道竣
工两年了，道路两侧设有公交站
点，但迟迟不见开通公交车。龙
门大道从市区建设路起到龙门
口村止，全长四五公里，沿途有

驾校、工厂及多个村庄，仅龙门
口村就有千余口人，人流量较
大，学生上学，村民到市区办事，
没有公交车很不方便。

昨天下午，市公交总公司安
全营运部经理王军杰解释说，龙
门大道沿途的公交站点是基于
未来公交事业的长远规划设立
的，目前没有开通公交线路，是
因为公交车停车场、公交车司机
的后勤服务保障等一系列问题
暂时没有解决。相信不远的将
来，条件成熟后，龙门大道即可
开通公交线路。

龙门大道设有公交站点
为何不通公交车？

□记者 牛超

本报讯 近日，市民侯振兴
向本报反映，市区建设路与中兴
路交叉口西北侧有几个座椅破
损严重，希望相关单位尽快更换
或维修。

侯振兴反映的座椅位于交
叉口西北侧的人行道上。3个绿

化带间的空地上放着 4 组快餐
店式的绿色桌椅，桌面和椅面像
很久没有擦过。其中座椅多数
都已破损，椅面或用绳子绑着，
或用透明胶布粘着广告纸，有的
椅子支离破碎，甚至只剩下一个
锈迹斑斑的铁柱子。

“现在不是在创文明城市
吗？这些桌椅放在这儿实在是

有碍市容。”侯振兴说，他经常从
此路过去市工人文化宫玩，这几
组桌椅坏了有一个多月，一直不
见有人维修或更换。

据了解，市数字化城市管理
监督指挥中心 1108号接线员已
接到此事的反映并登记，表示将
向新华区相关部门汇报，尽快到
现场查看。

休闲座椅“龇牙咧嘴”成摆设

冒险抄近道
昨天，在市区建设路与光明路交叉口东西两侧的快车道上，为省

去走十字路口的麻烦，一些过往行人和骑车者竟抄近道从机动车左
转道口穿越马路，其中还有怀抱孩子的家长。本报记者 李英平 摄

□记者 邢晓蕊

本报讯“我们小区要进行水
网改造，大营社区让我们每户交
2800元，大营本地的老户只交400
元，我们认为很不合适。”昨天，家
住卫东区鸿鹰街道大营社区花卉
路红楼的居民向本报反映了此事，
记者进行了采访。

在花卉路南头路东有 6 幢红
楼，均为七层住宅楼。提起水网改
造的收费问题，居民们意见较大。

家住3号楼的李女士说：“我们
都同意进行水网改造，但是2009年
5月我们已经向大营社区交过水网

改造费1000元了。后来只建了个
水房，增加个水泵。现在又让我们
交费，而且还交2800元，太不合理
了。”据李女士介绍，今年 9 月 30
日，大营社区在红楼每个单元的楼
道内都张贴了通知，告知居民大营
社区供水水表后管网年久失修，要
进行“一户一表”改造，每户收取水
网改造费用2800元（含100元预存
水费），大营老户（户口在大营的）收
400 元（含 100 元预存水费，下余
2400元由大营社区承担）。“我们都
是大营社区的居民，虽然我们买的
是大营开发的集资楼，但在这里都
住十几年了，为什么水网改造费我

们要交那么多？”李女士说。
居民王悦霞说，平时红楼的水

费都由大营社区负责收取，但是6
号楼西边的水房一直漏水，路面上
常年积水。在5号楼2单元前面的
水表箱旁边，一股水正从自来水主
管道向外喷涌。“这儿的管道漏水
都一年多了，也没人管。”王悦霞
说，大营社区虽负责收取水费，但
是并不能解决自来水漏水等问题，
而且这次收取的水网改造费偏高，
居民们不同意交纳。

家住红楼3号楼4单元5楼的
居民吴孝通拿出一张收据说：“大
营社区一直按4元/立方米的价格

收水费，我们早就想进行水网改造
了。”这张盖着“大营社区自来水收
费专用章”的收据显示，他确实是
按照4元/立方米交纳的水费。

“我们不想把水网改造费用交
给大营社区，想让自来水公司直接
进行水网改造。”居民韩蕊莲说，“以
后也不想再让大营社区收水费了。”

昨天下午，鸿鹰街道办事处相
关负责人李英豪接受采访时说，红
楼“一户一表”改造费用是由市自
来水公司核定的，他们有预算、报
价，每户收 2800元是大营社区协
调了很长时间，把价格降下来的费
用。据他本人了解，大营本村村民

也是收取的 2800元，但大营为了
给本村村民一个福利，把其他费用
承担了，所以户口在大营的交400
元。李英豪表示，“一户一表”改造
费用是市自来水公司收取的，如果
红楼居民有异议，可以直接与市自
来水公司对接。

市自来水公司卫东营业所相
关负责人表示，花卉路红楼“一户
一表”改造费用是按 2700元收取
的，所收的2800元里面包含100元
水费。这样收费是有充分依据的，
他们已把预算书送到鸿鹰街道办
事处，居民可以前去查看，还可找
相关专家审核。

“一户一表”水网改造费“不合理”？
相关部门：收费经过预算，居民可找专家审核

枯树很危险
11月5日上午，市区矿工路东段水岸佳苑小区东侧的道路上，一棵

枯树下停满了汽车。小区居民唐先生告诉记者，这棵树已枯死数月，若
遭遇大风天气可能会倾倒，希望有关单位将其移除。本报记者 禹舸 摄

奥林匹克主题公园的雕塑被损坏。本报记者 禹舸 摄

这些地方要“补妆”


